Ouest-France / Basse-Normandie / Avranches / Tirepied / Archives du lundi 07-

## Riverains et associations informés de la Cité de l'arbre - Tirepied

lundi 07 octobre 2013



Debout, de gauche à droite, Dan Sprinceana et Guy Simonin ont renseigné les personnes présentes.

Mardi, près de 80 personnes ont répondu à l'appel de Dan Sprinceana, l'initiateur du projet de la Cité de l'Arbre sur le site du Chêne au Loup de Tirepied, qui avait invité les riverains et le monde associatif local à venir poser leurs questions et évoquer leurs idées sur le sujet. « Nous en sommes au démarrage, a t-il rappelé, et ce projet ne doit pas être parachuté d'ailleurs, mais coopté par vous et avec vous. Il évoluera en fonction de vos suggestions. »

Accompagné de Guy Simonin, directeur médiation scientifique et éducation chez Universcience, il leur en a présenté les tenants et aboutissants. « S'émerveiller et s'amuser en apprenant, tel est le maître-mot de sa conception. » Sous 9 bâtiments, soit 13 000 m², implantés sur une dizaine d'hectares, ce nouveau parc à thème, « innovant et intelligent », mettra en avant de nouvelles valeurs axées sur la solidarité, l'entraide, le respect du cadre de vie et de l'environnement, le développement durable et responsable, l'échange, la mutualisation et le partage des savoirs et des savoirfaire. Il sera élaboré sur le modèle du Palais de la découverte en ce qui concerne les manipulations, du Futuroscope quant aux sensations, et du Puy du Fou dans le domaine du spectacle. « À la Cité de l'Arbre, il y aura toujours des surprises, des choses à faire, et des gens à rencontrer. » Le but à atteindre ? « Entrer dans le mouvement national et international du Réseau Culture 21. »

Parmi les interrogations, celle qui a trait au financement : « On a postulé pour pouvoir bénéficier du Grand emprunt (investissements d'avenir), a avancé Dan Sprinceana, et on espère un coup de pouce qui donnerait le coup d'envoi au montage financier en cours. Et si le département bouge, la région suivra. »